

L'EXPOSITION VICTOR CHARRETON A ROUBAIX

Il se tient en ce moment à la Galerie Dujardin, à Roubaix, une exposition de peinture qui est véritablement appelée à rencontrer la faveur des amateurs roubaixiens...

Victor Charretton, à notre avis, est un des représentants les plus intéressants de la plus jeune école de la région du Nord...

On constate aussi avec satisfaction que ce peintre n'a pas cédé, dans ses recherches de coloriste, à la tentation de l'étrange...

On constate aussi avec satisfaction que ce peintre n'a pas cédé, dans ses recherches de coloriste, à la tentation de l'étrange. Il rejette, il reboute pas. Dans ses peintures de couleur les plus lumineuses...

Victor Charretton a su le mérite et la joie de vivre simple en Amérique, par sa peinture, le geste et de son. Sachons, nous qui sommes plus près de la pensée de cet artiste, le juger avec une sympathie plus vive encore.

A. T.

LA CULTURE DU COTON A LA NOUVELLE-CALÉDONIE

Création d'une nouvelle Société à Douai

Une nouvelle société vient de se former à Douai sous le nom de Coopérative Cotonière Nouvelle-Calédonienne (S.C.C.N.C.)

Le Conseil d'administration est ainsi composé: Président: M. Liégeois, industriel à Douai; Secrétaire: M. Capier, directeur de banque; Trésorier: M. Van den Bosch; Conseillers: MM. Lenoir, entrepreneur à Douai et Léonard, agriculteur, à Douai.

Nous rappelons aux personnes qui désirent faire partie de ce groupement qu'elles doivent être en mesure de justifier la possession d'un capital leur permettant de payer leur voyage, leur part de terrain et de matériel, et d'assurer leur subsistance à la colonie pendant dix mois.

M. Liégeois répondra à toutes les demandes qui lui parviendront avant le 30 novembre, au siège social, 137, boulevard Jeanne d'Arc, à Douai.

NOS PLANTEURS DE COTON (Paris pour la Nouvelle-Calédonie ont confié à E. Martoux, directeur de la Compagnie des Travaux de la Nouvelle-Calédonie, d'un contrat de location de terrain et d'habitations de qualité satisfaisante, ce qui prouve que les gens avisés connaissent les avantages indéniables offerts par cet établissement qui s'établit depuis 40 ans, directement au consommateur, sans frais généraux, une qualité sans concurrence.

LES FOYERS DU SOLDAT AU MAROC

A la demande du général Naulin, commandant supérieur des troupes du Maroc, M. Emmanuel Sautter, directeur général de la société des Foyers U. F. A., a décidé d'envoyer au Maroc une mission chargée d'étudier les Foyers du soldat pour les troupes d'occupation engagées dans les opérations du Rif.

Cette mission a débarqué le 19 septembre, suivie à quelques jours près de l'arrivée d'un contingent de directrices et directeurs de « Foyers ».

Actuellement, huit Foyers sont installés depuis plus d'un mois à Fez, Meknès, Kénitra, Oujda, Taza, Rabat, Tafraout, Alhachicha. D'autres vont suivre, car les points désignés par le haut commandement pour l'installation de Foyers deviennent de plus en plus nombreux.

Mais pour toutes ces créations nouvelles, la société des Foyers U. F. A. a besoin d'une aide financière importante fournie par les dons des collectivités des particuliers. C'est dans ce but qu'elle ouvre une souscription spéciale.

La cause de l'U. F. A. est urgente et doit avoir la sympathie de tous ceux qui aiment notre pays qui ont apprécié les multiples pour lesquels la France combat au Maroc et qui estiment que cette guerre, si douloureuse qu'elle soit, est nécessaire à l'établissement d'une paix durable et au maintien de la civilisation dans l'Afrique du Nord.

mont d'une paix durable et au maintien de la civilisation dans l'Afrique du Nord. Les dons seront reçus avec reconnaissance au Foyer Lillois, 242, rue Gauthier à Châtillon et dans les bureaux du « Journal de Roubaix », 71, Grande-Rue, à Roubaix.

Le Congrès des Catholiques du diocèse de Lille

Comme chaque année, c'est mercredi matin que se sont ouverts à Lille, les travaux du Congrès des catholiques du diocèse. La réunion du matin était réservée aux directeurs des paroisses, qui se sont rassemblés dans la salle des fêtes de l'école Saint-Joseph.

LA MATINÉE La réunion des directeurs de Paroisses était présidée par M. le vicaire-général Delannoy.

A ses côtés se trouvaient: M. le vicaire-général Delannoy; M. l'abbé Masure, directeur du Bulletin des Paroisses; M. l'abbé Basquin, vicaire au Sacré-Cœur de Roubaix; M. l'abbé Carin, directeur de la Fédération de Roubaix; M. l'abbé Tack, secrétaire général du Congrès.

M. le vicaire-général Delannoy, remercia les nombreux directeurs de Paroisses d'avoir bien voulu apporter leur marque de dévouement en venant au Congrès.

Il déclara que cette réunion était, en réalité la séance d'ouverture des travaux du Congrès, se déroulant à la pensée que ce soit par les œuvres d'enfance qu'on ait débuté.

Il invita tous les présents à faire de la parole pour que ce Congrès soit un vrai succès et que les travaux mis à l'étude fussent otieusement et pratiquement réglés.

Puis il présenta M. l'abbé Basquin, et lui donna la parole.

RAPPORT DE M. L'ABBÉ BASQUIN M. Basquin, vicaire au Sacré-Cœur de Roubaix, présente un rapport sur « Le Recrutement et l'Education des Apprentis ».

Ce rapport, d'une clarté de premier ordre, conçu avec un sens pratique exceptionnel, et une connaissance parfaite des jeunes gens, est un véritable traité d'économie sociale et psychologique, qu'il faut lire.

Etudiant le jeune homme, à la période de l'âge ingrat, il le place de suite dans la crise d'évolution qui l'occupe le jour où il commence à travailler et montre ce qu'est cette évolution, dans le caractère, dans la conscience, dans le physique, dans le tempérament.

C'est ensuite l'étude des causes de ces changements et de la cause principale, le rapport de la place dans les rapports de canards défilistes et aussi dans le changement de l'enfant en adolescent.

Avant d'exposer les causes du mal, l'abbé Basquin indique quelques remèdes, applicables suivant les conditions, qui se présentent chez chacun, et propose une éducation pratique et raisonnée de l'enfant devenu jeune homme, en évitant de lui laisser matérialiser des choses qu'il doit envisager avec respect.

Pour finir, il conseille l'occupation intelligente de l'esprit des jeunes apprentis, par la lecture, par la charge d'un poste, et aussi par le sport, et demande que les directeurs de Paroisses soient persévérants.

Après ce rapport, a lieu une discussion générale, sur les différents moyens proposés.

LE JOURNAL DES PATRONAGES M. l'abbé Canis, directeur de la Fédération de Roubaix, donne lecture de son rapport sur le Journal des Patronages, et demande que l'avis de ses confrères vienne éclairer les directeurs du Journal.

Après diverses opinions, M. l'abbé Masure et M. l'abbé Tack remercient leurs confrères des conseils donnés.

Puis M. le vicaire-général Delannoy clôture cette première réunion par des remerciements aux organisateurs.

L'APRÈS-MIDI L'après-midi de cette première journée a été consacré à l'Assemblée générale des présidents et administrateurs des sociétés affiliées à l'Union de Flandre.

Commencée à 14 h. 30, cette réunion était présidée par M. Castelain, président de la Jeune Garde de Lille, assisté de M. l'abbé Tack, secrétaire général du Congrès.

Après les souhaits de bienvenue formulés par le président, M. l'abbé Tack a donné lecture de son rapport annuel.

Il indique la position sans cesse croissante de l'Union, qui comprend actuellement 130 sociétés, groupes sportifs, et 6.500 membres dont 5.000 licenciés.

Après avoir dit ce qu'avait été le passé, et adressé toutes ses félicitations aux organisateurs du grand concours annuel de Loos, il met au point, après discussion, les épreuves, et dates se rapportant au Championnat de la Préparation Militaire, d'Athlétisme et Olympique.

Un coup d'œil est jeté sur ces différents championnats au point de vue propagande, demande qu'ils soient encouragés et fait appel à la collaboration de tous pour la continuation de l'œuvre sportive.

CALENDRIER DES EPREUVES Pour les épreuves sportives de 1926, les dates suivantes sont, en principe, adoptées: Le 30 mai: concours de Préparation militaire. Le 13 juillet: concours de gymnastique de l'Union, à Estaires. Le 12 septembre: Championnat d'athlétisme. Le 26 septembre: Championnat individuel de gymnastique et Championnat olympique. Un concours international aura lieu à Rome, et l'abbé Tack forme le souhait d'y voir une délégation de l'Union des Flandres. Il y aura, probablement un concours national à Rouen.

Après l'étude de questions secondaires concernant les concours de batterie, la tenue des gymnastes dans les églises et les assurances, l'Assemblée se termine sur un échange de vœux généraux pour l'action à venir de l'Union.

LE TRAGIQUE ACCIDENT de l'église Saint-Jacques à Tourcoing

Descente du Parquet de Lille Nous avons relaté, mercredi, le terrible accident qui s'est produit mardi après-midi, à l'église Saint-Jacques, en construction rue de Roubaix.

Par suite de l'écroulement d'un échafaudage, alors qu'une pierre pesant environ 50 kilos était hissée, deux ouvriers maçons, Edouard Demontarotte, âgé de 53 ans, demeurant rue de Roubaix, 255, et Jean Delescluse, âgé de 46 ans, habitant rue de Loos, 22, furent tués sur le coup. Deux autres ouvriers furent blessés.



L'UNE DES VICTIMES: M. JEAN DELESCLUSE

Le Parquet de Lille est descendu à Tourcoing mercredi matin. Il était représenté par M. Dufayet, juge d'instruction, et M. Prin, greffier. Le magistrat était accompagné par

Descente du Parquet Le Parquet de Lille est descendu à Tourcoing mercredi matin. Il était représenté par M. Dufayet, juge d'instruction, et M. Prin, greffier. Le magistrat était accompagné par



L'ÉCHAFFAUDAGE ÉCROULÉ

M. Lefaut, commissaire central; M. Bouvet, délégué de police du 2^e arrondissement. Les corps des victimes ont été transportés à la morgue de l'Hôpital civil, rue Van Ouden, où l'autopsie sera pratiquée par M. le docteur Condoreux, médecin-légitime, à Lille. Les funérailles seront probablement célébrées vendredi.

Les funérailles auront lieu vendredi, à 9 h. 30, en l'église Saint-Jacques. Le levée des corps se fera à 9 heures, chez M. Demontarotte, 255, rue de Roubaix et à 9 h. 15, chez M. Delescluse, 22, rue de Loos.

Quant aux deux blessés, Louis Ganton, âgé de 24 ans, demeurant derrière St-J., à Watrelos, et Henri Verwilt, âgé de 50 ans, habitant rue du Moulin, leur état n'est pas grave, mais ils devront subir un certain repos.

LE PROCÈS EN DIFFAMATION intenté au « Réveil du Nord » et à M. Salengro L'affaire est remise au 16 décembre

Nous avons annoncé la poursuite exercée contre M. Salengro, maire de Lille, et contre le gérant, directeur et rédacteur du « Réveil du Nord », par M. Declercq, sculpteur à Lille, diffamé au cours de la campagne menée à l'occasion de l'affaire des fusils de Baisieux et nous avons relaté la notification adressée, par M. le procureur de la République, à la partie civile, aux prévenus et à leurs avocats, leur indiquant que le ministère public se trouverait dans l'obligation de demander la remise de l'affaire.

Celle-ci a été appelée mercredi à l'audience de la deuxième Chambre, qui se tient exceptionnellement, sa salle habituelle étant occupée par la troisième Chambre qui juge les communistes d'Haitaut, dans la salle de la première Chambre.

Après l'audience des crises, le tribunal s'est en séance. M. le vice-président l'écarté, assisté de MM. Blondel et Canopon, M. le substitut Dohat demande qu'on appelle l'affaire et qu'on en prononce la remise à telle date qu'il plaira au tribunal de décider.

M. Bataille souligne l'étrangeté du prétexte invoqué: manque de moyens suffisants pour assurer l'ordre dans l'affaire des communistes et dans celle qui nous occupe. Il développe les conclusions déposées par son confrère, M. Jean Brackers d'Inzeo au nom de M. Declercq, tendant à ce qu'il soit donné acte que celui-ci s'oppose à la remise et qu'il soit constaté au cas où la remise serait prononcée, que les prévenus sont représentés contradictoirement et que le débat est lié au fond.

Après une réponse des avocats des prévenus et une réponse du ministère public le tribunal se retire pour se délibérer.

Il rentre en séance avec un jugement donnant acte à la partie civile de ses conclusions et prononçant la remise de l'affaire au mercredi 16 décembre.

LA FERMETURE DE LA CHASSE A LA CAILLE ET A L'ORTOLAN Il est rappelé que dans le département du Nord, la chasse de la caille et de l'ortolan est fermée le 30 novembre au soir.

Chronique Locale ROUBAIX

AUJOURD'HUI VEUDI 19 NOVEMBRE: Aujourd'hui, sainte Elisabeth; demain, saint Etienne. 20^e jour de l'année.

Bulletin météorologique pour la journée du 19 (région Nord): Temps froid, vent de Nord-Est, 6 à 8 degrés; ciel nuageux avec belles éclaircies; température stationnaire et calme. Minimum: 2°. Cales d'Espagne; étanche de vêtements et de chaussures. 9 h. à 10 h. 30.

Dispensaire Pierre-de-Roubaix, 50, rue des Loggiaires; à 14 h. consultation pour enfants. Dispensaire d'Hygiène Sociale de Roubaix, 43, rue de Casel; à 14 h. consultation pour adultes. Musée Wieris (Hôtel de Ville), de 9 à 12 h. et de 14 à 17 h.

Consultations de nourrices du Comité Roubaixois de protection de l'Enfance: à 10 h. Ecole des filles, rue d'Alsace, 10; à 10 h. Ecole maternelle, rue de Flandre, 10; à 16 h. 30, Ecole Pratique, place Notre-Dame.

UNE INTERVIEW DE M. Gaston LEFEUVRE attaché commercial à Berlin « Les relations commerciales entre la France et l'Allemagne »

Profitant du passage de notre ville de M. Gaston Lefeuve, attaché commercial près de l'ambassade de France à Berlin, un de nos collaborateurs est allé lui demander quelques renseignements sur le marché allemand pouvant intéresser nos concitoyens.

M. Gaston Lefeuve parle d'abord d'une question qui intéresse au plus haut point les industriels de notre ville: Celle du commerce des laines et des tissus.

« A un point de vue des tissus, dit-il, les relations ne sont reprises que depuis le 1^{er} octobre de cette année, date à laquelle l'interdiction d'importer ces produits sur le territoire allemand a été levée. On sait que des droits de douanes considérables ont remplacé cette interdiction. C'est ainsi qu'un tissu, pesant 200 grammes au mètre carré est frappé d'une taxe de 25 francs au kilogramme et de 20 francs s'il pèse 700 grammes pour le même surface.

Pour l'exportation des laines pelignées, les droits sont beaucoup moins élevés et cela comme le fait remarquer très judicieusement M. Lefeuve, tient tout simplement à ce que les Allemands n'ont plus chez eux que très peu de peignages.

Aussi, les droits pour la laine pelignée ne sont-ils que de 2 francs au kilogramme, de sorte que l'importation en est assez active. La question des droits qui réglementent l'entrée en Allemagne des fils peignés, est beaucoup plus compliquée. Ces droits, en effet sont basés sur le nombre de fils assemblés. Pour donner une idée de l'importance de ces taxes M. Lefeuve cite en exemple ceux qui frappent un fil peigné brut (au seul fil) ceux-ci s'élevaient à 1 fr. 80 au kilogramme. Le même fil peigné et teint est frappé d'une taxe de 2 fr. 40.

A un point de vue plus général et qui intéresse moins particulièrement le commerce de notre région, M. Lefeuve veut bien indiquer les principaux produits importés de France en Allemagne.

Ce sont surtout les cotons d'Alsace, les soies de Lyon, les automobiles, les primeurs et les fleurs.

Sur ces deux derniers articles, la concurrence est presque impossible à soutenir contre l'Espagne à cause des taxes formidables dont est frappée exclusivement la production française. Ajoutons que l'entrée des produits chimiques en Allemagne est formellement interdite.

HALLE FLIPIN. — Beurre, 15 fr. extra, 17 fr. 20. Pain d'épave, 12 fr. Hollande, 12 fr. Jambon, 16 fr. Margarine, 7 fr. 50. Biscuits, 5 et 10.

Conférences de l'Université populaire M. Justin Godart parlera samedi de: « L'œuvre sociale de la République »

C'est samedi à 10 h. 45, dans la salle des fêtes du Foyer des Amicales laïques, 42, rue d'Alsace, qu'aura lieu la soirée artistique organisée par l'œuvre des Conférences de l'Université Populaire de Roubaix.

M. Justin Godart, ancien ministre député du Rhône, ancien ministre de l'Intérieur, ancien ministre de la République et ancien ministre de l'Instruction publique, et à MM. les instituteurs de Roubaix, les médailles qui leur ont été attribuées cette année.

Cette soirée sera terminée par une séance récréative, au cours de laquelle la section théâtrale de l'Amicale des Arts interprétera « Menu Militaire », le grand succès en un acte de P. Gavault. Tous les amicaux de Roubaix et environs sont cordialement invités à assister à cette soirée dont l'entrée est entièrement gratuite.

La salle sera chauffée. Les portes seront ouvertes à 19 heures.

GLENNISON, 36, rue Vieil-Abreuvoir. Gants, fourrés et autres. Ouvrages: abat-jour, stores, couvre-lits, coussins. Dentelles, Tapis Smyrne.

Les Grandes Soirées d'Art Nous rappelons que le célèbre quatuor Poullet se fera entendre en la salle de la Maison des Œuvres le samedi 23 courant. Sa venue constitue un événement artistique de tout premier ordre.

Les célèbres artistes nous arrivent de Hollande et leur tournée de 21 concerts vient de remporter un succès sans précédent.

Pour cette belle soirée de grand art, la location est ouverte à la Maison Couploux, 10 bis, rue Nain.

VOYEZ LE PRIX ET LE CHOIX incomparable d'articles pour Cadeaux « Au Coeur Doré », 1, rue de Lannoy. Bijoux, Montres, Cartes, Garnitures, Bronzes, Orfèvrerie, Fantaisie, Articles de Fumeurs, Parapluies, etc. 150023

ASSOCIATION DES ANCIENS ELEVES DES ARTS ET INDUSTRIES TEXTILES (Groupe Tissage). — La réunion qui devait avoir lieu le dimanche 15 novembre a été renvoyée au dimanche 22; elle consistera en une visite de la section textile nouvellement installée à l'Institut Colbert, rue de Gand, à Tourcoing. Point de réunion, kiosque des tramways, place de Tourcoing, à 9 h. 30.

FEDERATION DE LA JEUNESSE CATHOLIQUE. — Le Comité nous prie de rappeler le Congrès diocésain qui aura lieu dimanche prochain à Lille.

Rendez-vous pour les membres de la Fédération, dimanche à 8 h. 05 au Monny, place de la Liberté, autour du drapeau fédéral.

Comme chacun sait, la séance d'étude aura lieu à 9 h., salle Ozanam, rue Voltaire, 11 bis. Messe à 11 h. 30 à Notre-Dame de la Treille. A midi et demi, buffet froid au patronage Saint-Michel, rue de Fleurus, pour assister ensuite à la grande réunion à l'Hippodrome Lillois.

Le Comité compte que les groupes assisteront au complet à ce Congrès.

ESCARGOTS BOURGEOIS, Petit-Gris frais « Les Jours, Prix spéciaux par dizaines à pièces. Maison Lamy, 21, rue de la Gare, 7041, 7042, 7043.

Par Fête S^{te} CECILE, S^{te} CATHERINE, vous trouverez aux « Fantaisies Parisiennes », 61, Grande-Rue, le plus grand et le plus joli choix de Cadeaux: Sacs pour Dames, Parapluies, Trousses garnies, etc. Primes à 1^{er} achat. 15058

CARTE D'IDENTITE DES ÉTRANGERS. — Tout étranger âgé de plus de 15 ans, devant résider en France plus de deux mois, est tenu, dans les 48 heures de son arrivée, de se présenter à la Mairie pour y faire une demande de carte d'identité.

En conséquence, les enfants d'étrangers venus en France avec leurs parents, ou même nés en France après l'arrivée de leurs parents, doivent, lorsqu'ils atteignent leur 15^e année, se présenter dans les 48 heures à la Mairie, rue Neuve, 2^e étage, guichets 2 et 3, pour se mettre en règle. Ceux qui sont salariés doivent en outre se munir d'un certificat de travail visé par l'Office Municipal de placement, 2, rue Nain, à Roubaix, et par le commissaire spécial de police de la gare de Tourcoing.

Il est rappelé que l'observation par les intéressés des dispositions qui précèdent peut leur faire encourir des poursuites judiciaires.

« L'ETOILE DU NORD », 80, r. de Lannoy, R. Pin de liquidation. Dernier mois de vente, 25 % de Rabais sur tous les prix marqués. Horlogerie, Bijouterie, Orfèvrerie. 15078

POUR LES FÊTES, voyez les étalages des Galeries Françaises, 28-30, rue de Lannoy. Le plus grand choix de la région en Cravates, Cache-cois. Seules maisons spécialisées pour la chemise Percalé d'Alsace grand teint. 15069

REUNION LITTÉRAIRE DE LA MUSE DE NADAUD. — Présidée par M. Napoléon Lefeuve, la « Muse de Nadaud », après lecture du procès-verbal par M. André Barreux, critique toutes les œuvres nouvelles.

« Notre Patois », par M. Dessoutères réclame, avec mordant et pittoresque, le maintien de tous les dialectes.

Ces langues provinciales, par leur charme et leur originalité, n'embellissent-elles pas d'autres toujours fort aimées notre littérature nationale? Leur le patois n'est-ce pas toujours rompu avec un passé délicieux et apaisant nos Bêtes-Lettres?

On n'aurait pas ces excellentes pastiches d'illustres d'Auguste Lebbe, « Au P^{er} Jésus », « L'opéra moderne », « L'émancipation du Panvre », « L'Évangile », etc., où tant de verve abonde, d'aphorismes sonnants et de jeux de mots inattendus apportent en leur philosophie narquoise et saine, le témoignage d'un bon sens et d'une sensibilité ravissantes.

On n'aurait pas les plaquettes tourquennoises d'Henri Lorrain et L. Monchoix à l'instar de « Ce n'était rien d'être un », etc., ou celles de Broutteux, dont l'ironie la grâce et la fraîcheur ne sont pas prêts d'être oubliées.

Puis M. Charles Barreux apporte « Sin Gardin », « Un Incident de voyage », et le livre de Guillaume », poésies et nouvelles d'un humour alerte et réconfortant d'un style attachant et suggestif.

« Apparition » et « Rives éphémères » poésies philosophiques de M. Léopold Kahn sont-elles pas caractéristiques de cette gravité mélancolique et de cette amertume profonde qui entrent en toute âme, abandonnée des illusions et des rêves?

Enfin, M. Joseph Salembier donne « Le plus riche », qui « boude en paroles vraies et touchantes de la vie ».

À 22 heures, l'ordre du jour épuisé M. Napoléon Lefeuve fera la séance.

TOUTES LES BOURSES trouveront jolies Cadeaux à fêtes, M^{me} Bayart-Mazure (Corbeaux, Succès), 77, r. Fosse aux Chèvres, Lille, etc., etc., et Couleur, Mouchoux, Échappés, Primes, 6751

S^{te} CECILE, S^{te} CATHERINE, Grand choix de Bronzes, Corbeilles garnies, Vases de tous styles, Fruits artistiques et toutes fantaisies. Mme Bess. 50, rue de Lannoy. 15067

SOCIÉTÉ DE SECOURS MUTUELS DES ANCIENS MILITAIRES. — Les sociétaires sont invités à assister aux funérailles de M. Jules Callensart qui auront lieu le vendredi 20 à 8 h 30 en l'église du Sacré-Cœur, à Roubaix.

VENDEUR EN COURANT, début à la Salle Sainte-Cécile de Fautin-la-Tulpe, de Pierre Gillet, et de La Motteville, de Léon Frapin, 15382

NORODOL en face des Vices de Saug 10522

SYNDICAT DES PÊCHEURS A LA LIÈGE. — La Commission administrative du Syndicat des Pêcheurs à la Liège de Roubaix, Tourcoing a fixé son assemblée générale annuelle au dimanche 27 décembre à 10 heures 30, dans la salle de la Brasserie des Orphéens, place de la Gare.

pour et heures, aux lieu et pèment des sites médicales enregistrées du 1^{er} janvier 1925 à ce jour.

LINCE DE TABLE, L. Couvèle, 73, r. Nain, 703

Estampes dans Cordonnerie, Peinture, Décor, Vitrerie, Peinture, 25, r. Notre-Dame 707

C'EST DÉFENDU. — Pour avoir plus de détails sur cet établissement, nous autorisons M. Emile Vanderstuyven, cabaretier rue de Baby, n^o 29, à se adresser par écrit.

GRANDS-HARMOIES. — Vendredi 20 novembre, à 8 h., répétition générale et concert pour les élèves de la Lampe Osram.

LA LAMPE OSRAM a recruté toutes les qualités d'avant-garde. A. Deceulaere, Roubaix (Tél. 14, B^{is} P^{is} n^o 6), concession pour Roubaix et ses cantons. Gros 1/5, gros détail 14573

VACATIONNANT ANTIVARIOLIQUE. — Aujourd'hui, de 10 à 11 h., séance de vaccination gratuite, dans un local du Service d'Hygiène, rue de Casel, 45 (Square Wibaux).

FEDERATION DE MUTUELLES DES COMBATTANTS BELGES. — Aujourd'hui, séance de vaccination gratuite, paiement des cotisations de 19 à 21 h., en local, 124, rue de la Gare.

LE VEUVEUR PRIVE ROUBAISIE. — Rédactions mises à l'intercommunalité nationale. Appareil Grammont T.S.F. Compteur A Lefebvre, 28, r. Neuve R. (Tél. 78) 70547

ORONAIE DE L'ÉCOLE DE LA RUE TURBOT. — Ce soir jeudi, à 19 h. 30, répétition générale, à l'École.

ORONAIE LES INÉVITABLES. — Ce soir jeudi, répétition générale, à 19 h. 30, au local.

UNION ORONAIE. — Ce soir, répétition générale à 19 h. 30. Communications importantes au sujet de la sortie Ste-Cécile; visite au Tréport; dispositions pour le baptême.

UNION ORONAIE. — Ce soir, répétition générale à 19 h. 30. Communications importantes au sujet de la sortie Ste-Cécile; visite au Tréport; dispositions pour le baptême.

UNION ORONAIE. — Ce soir, répétition générale à 19 h. 30. Communications importantes au sujet de la sortie Ste-Cécile; visite au Tréport; dispositions pour le baptême.

UNION ORONAIE. — Ce soir, répétition générale à 19 h. 30. Communications importantes au sujet de la sortie Ste-Cécile; visite au Tréport; dispositions pour le baptême.

UNION ORONAIE. — Ce soir, répétition générale à 19 h. 30. Communications importantes au sujet de la sortie Ste-Cécile; visite au Tréport; dispositions pour le baptême.

UNION ORONAIE. — Ce soir, répétition générale à 19 h. 30. Communications importantes au sujet de la sortie Ste-Cécile; visite au Tréport; dispositions pour le baptême.

UNION ORONAIE. — Ce soir, répétition générale à 19 h. 30. Communications importantes au sujet de la sortie Ste-Cécile; visite au Tréport; dispositions pour le baptême.

UNION ORONAIE. — Ce soir, répétition générale à 19 h. 30. Communications importantes au sujet de la sortie Ste-Cécile; visite au Tréport; dispositions pour le baptême.

UNION ORONAIE. — Ce soir, répétition générale à 19 h. 30. Communications importantes au sujet de la sortie Ste-Cécile; visite au Tréport; dispositions pour le baptême.

UNION ORONAIE. — Ce soir, répétition générale à 19 h. 30. Communications importantes au sujet de la sortie Ste-Cécile; visite au Tréport; dispositions pour le baptême.

UNION ORONAIE. — Ce soir, répétition générale à 19 h. 30. Communications importantes au sujet de la sortie Ste-Cécile; visite au Tréport; dispositions pour le baptême.

UNION ORONAIE. — Ce soir, répétition générale à 19 h. 30. Communications importantes au sujet de la sortie Ste-Cécile; visite au Tréport; dispositions pour le baptême.